



# クローバーニュース CLOVER NEWS

2025・7月号

袋井市高尾740番地  
TEL 42-2185

## 1学期終業式 校長の話

1学期は、72日間でした。

いろいろなことがあった毎日でしたね。楽しいこともあれば、大変なこともあったと思います。

でも今日、みんなで無事に1学期の終わりの日を迎えることができ、そのことをとてもうれしく思っています。

今年度は、4月から、「さらに自分から」を合言葉に、みんなでいろいろなことに挑戦してきましたね。

6月の会礼では、月組さんと星組さんの話をしたのを覚えていますか。話の中で、自分たちで考えて、自分から行動することがとても大事だということを皆さんに伝えました。

そこで、みなさんに、「自分で考えてどんなことをしましたか。」と聞いてみました。

どんな答えが返ってきたか、紹介します。

すばらしいですね。一人一人できることは違ってもかもしれませんが、それぞれが自分で考えて行動していることがよくわかります。授業中、自分から、一生懸命話を聞いたり、考えたりしている姿をたくさん見つけました。

6年生は、みんなの安全を考えて、登校のときの危険な場所を確認したり、プール掃除をしてくれたりしましたね。

こんな南っ子もいました。先生に頼まれたのではなく、自分で気が付いて働いています。

これも、「さらに自分から」ですね。こんなに牛乳パックが揃っているのも、靴のかかところが揃っているのも、一人一人がみんなのことをよく考えているからです。

じぶんから!  
かんがえよう!



「自分で考えてどんなことをしましたか?」

【子供たちからの回答】

- 自分からすすんで挨拶をしている。
- トイレのスリッパをそろえている。
- 進んで勉強や読書をしている。
- 相手のいやなことをしない。
- ふわふわ言葉を考えている。
- 困った人を助けている。
- グループをつくる時、一人でいた子を入れてあげた。
- 5分前に並ぶときに声を掛けている。
- できるだけ先生に言われる前に動いた。
- 自分で考えて、クラスのカードゲームを友達と一緒に手作りした。
- 縦割り活動や委員会活動のときに、自分で考えて行動している。
- 学年集会の進行で困らないように台本を作った。
- 話してはいけないときは話さないようにしている。
- 自分で、やっていいことや、やってはいけないことを考えて行動した。
- 臨機応変に、時と場合によって行動を変える。
- 「さらに自分から」を目指して、常に行動し続けた。



自分から一生懸命話を聞いたり、考えたりする子供たち



自分で気づいてみんなのために行動する様子



きれいに揃えられた牛乳パック



靴のかかところが揃えられた靴箱

皆さんが自分から考えて行動している姿をたくさん見つけられた1学期でした。

そして、皆さんに紹介したいことが、他にもあります。それは・・・先生方のことです。これは、皆さんが帰った後に実施している先生方の勉強会の様子です。

・南っ子がよく考える授業にするためには、どうしたらいいかな・・・。

・南っ子が安全にプールでの活動ができるようにするためには、どうしたらいいかな・・・。

と考えて、勉強をしています。



職員研修(授業に関する勉強会)の様子



職員研修(心肺蘇生法の勉強会)の様子



朝一番で、体育の準備をする様子



学習で使う畑の土を耕す様子

それから、こんな姿も見つけましたよ。

朝早く学校に来て、体育の準備をしてくださったり、皆さんの学習のために土を耕してくださったりしています。(写真)

先生方は、皆さんの知らないところで、南っ子のために、自分から考えて行動してくださっているのです。袋井南小の先生方は、とても素敵な先生方です。これからも自分から考えて行動したり、友達と一緒に考えて挑戦したりしながら、きらきら輝く皆さんと先生方の笑顔を見たいと思います。

1学期間、一人一人が本当によく頑張りましたね。ぜひ、おうちの方や先生方に、褒めてもらってください。

そして、いつも支えてもらっていることに、感謝の気持ちをもって、それを伝えてほしいと思います。

こうやってこれからも、みんなの笑顔があふれる学校を、みんなでつくっていきましょう。

さて、明日からは夏休みです。私の願いは一つ。

それは、心も、体も、元気に過ごすこと。



そのためにどうしたらいいのかと、よく考えてみてください。8月28日に、全員が笑顔で登校できることを心から願っています。充実した夏休みを送ってくださいね。

## 7月フォトメモリー



【5年生】

社会科の学習で、農家の佐野さんからお話を聞きました。

## 命を大事にし、楽しい夏休みに

子供たちの楽しみにしている夏休みが始まります。2学期に笑顔で登校できるよう、「**自分の命は自分で守る**」ことを学校でも話をしました。

なお、8月12日(火)から8月15日(金)までの4日間は、学校閉庁日となります。この期間にお子さんの命にかかわる事故・事件等、緊急事態が発生した場合は、市教育委員会学校教育課(0538-86-3222)に連絡してください。対応可能な時間帯は、午前8時30分から午後4時30分です。



◆ホームページで、学校生活の様子を紹介しています！